

## Gemeindenachrichten Mittwoch, 11. August 2021

### **Informationsveranstaltung Räumliches Entwicklungsleitbild (REL)**

Am Montag, 23. August 2021, 19.30 Uhr, findet in der Mehrzweckhalle Schupfart eine Informationsveranstaltung betreffend Räumliches Entwicklungsleitbild statt. Es handelt sich dabei um eine «Informationsveranstaltung zum Beginn der Mitwirkung», das heisst, dass an diesem Abend keine inhaltlichen Diskussionen über das REL geführt werden. Der Gemeinderat und das Planungsbüro informieren Sie über das weitere Vorgehen und die nächsten Schritte. Der Gemeinderat freut sich auf Ihre Teilnahme.

### **Waldbereisung**

Am Samstag, 21. August 2021 findet die Waldbereisung im Schupfarter Wald statt. Treffpunkt um 14.00 Uhr beim Eingang Wikertserli, Rundgang bis 15.30 Uhr, danach wird ein kleiner Imbiss offeriert. Die Waldbereisung findet bei jedem Wetter statt. Der Gemeinderat freut sich auf Ihre Teilnahme.

### **Redaktionsschluss Lindenblatt**

Der Redaktionsschluss für die nächste Ausgabe des Lindenblatts ist am Freitag, 27. August 2021. Die Beiträge können an [gemeindekanzlei@schupfart.ch](mailto:gemeindekanzlei@schupfart.ch) gemailt werden. Wir freuen uns auf interessante Eingaben.

### **Altpapier- und Kartonsammlung – Samstag, 14. August 2021**

Die nächste Altpapier- und Kartonsammlung findet am Samstag, 14. August 2021 statt – auf dem Parkplatzareal der Mehrzweckhalle stehen die Mulden bereits ab Donnerstag, 12. August 2021 bereit. Mit der Sammlung wird am Samstag-Vormittag um 09.00 Uhr gestartet. Die Einwohnerinnen und Einwohner werden gebeten das Altpapier und den Karton bis spätestens Samstag, 08.45 Uhr, gut sichtbar und vor Regen geschützt am Strassenrand zu deponieren. Die Schülerinnen und Schüler sind dankbar, wenn die Bündel nicht mehr als 5 kg wiegen. Zu schwere oder nicht gebündelte Pakete müssen leider stehen gelassen werden. Firmen, welche grössere Mengen Papier oder Karton zum Entsorgen haben werden gebeten, dieses direkt zu den Mulden auf dem Parkplatzareal bei der Mehrzweckhalle zu bringen. Wir danken für die Mithilfe und das Verständnis. Der Erlös der Altpapier- und Kartonsammlung geht vollumfänglich zu Gunsten des Schneesportlagers.

*Gemeindekanzlei Schupfart, 10. August 2021/fo*